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凝心聚力凝心聚力 加快建设国家中心城市加快建设国家中心城市

●本套餐资费含1主卡+4副卡，主卡为128元4G飞享套
餐，副卡为家和卡8元/月/张，并参与300M极光宽带存
年费送话费等活动，月实缴为130元。

●12G流量为套内2G国内流量+促销赠送10G省内流量；1620分钟通话为700
分钟国内主叫通话+800分钟省内主叫国内通话+120分钟本地主叫国内通话。
●主副卡群组间，每卡可享受每月200分钟（80分钟国内主叫+120分钟省
内主叫国内）语音互拨免费。5张卡（1张主卡+4张副卡）合计可享受1000分钟，仅限主副卡之
间产生的语音互拨通话。
●使用指定全家福融合套餐，一部宽带可办理三部高清电视业务，第一部免费，第二部半价，
第三部10元/月。
●100M及以上宽带在符合条件的小区可办理。
●本促销资费仅限内陆地区使用，不包含港澳台地区。

（电视视频通话）
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代表委员热议民生焦点话题

今年市区暖气供热率将达八成

市人大代表、市委宣传部副
部长，郑州报业集团党委书记、
社长石大东认为，程志明市长所
作的政府工作报告，具有“清”
“新”“透”“明”四个特点：“清”，就
是思路清、宗旨清、主线清；“新”，
就是理念新、措施新；“透”，就是
分析透、阐释透；“明”，就是目标
明、路径明，我们要撸起袖子加油

干，昂首阔步向前行。
石大东建议，郑州建设国家

中心城市，对新闻宣传工作提出
了更高的要求，构建大宣传、大
舆论格局，加快媒体深度融合势
在必行、迫在眉睫。习近平总书
记要求加快媒体深度融合步伐，
打造一批形态多样、手段先进、
具有竞争力的新型主流媒体。
中央财政拿出18亿元、省里拿出
4.8亿元支持媒体融合，国内很多
城市都拿出专项资金。希望郑
州每年也拿出不低于2亿元的专
项资金、列入财政预算，重点扶
持党报、党台、党网融合发展。
郑州报业集团将积极打造“生活
服务+新闻弹窗”大型网络平台，
用服务功能吸引用户流量，用强
大流量提升新闻舆论的传播力、
引导力、影响力、公信力，占领和
巩固舆论主阵地，也建议市财政
能给予积极支持。

建议拿出专项资金支持主流媒体融合
——访市人大代表石大东

一方面是市民的取暖保障，
一方面是生态环境的建设要求，
市人大代表、市热力总公司总经
理张舒说，这是热力工作当前面
临的最大挑战。

张舒表示，解决这一矛盾的
主要方法就是进一步扩大集中供
热面积。集中供热属于清洁供热
方式，也将是以后供热的主要形

式。我们制定了集中供热实施方
案，重点就是通过谋划项目，实现
热源和热网建设。热源方面，“引
热入郑”将成为显著提升全市供
热能力的常态化手段。目前新力
电厂外迁、裕中百万机组两大“引
热入郑”项目已经启动，预计2018
年底可建成投运。其次，“煤改
气”和新建燃气热源将助力清洁
取暖。目前郑东新区热源厂“煤
改气”项目已经启动，计划今年建
成投运。今年采暖季市区集中供
热率将由之前的73%提高到80%。

未来几年，我们将根据全市
各区域供热需求，规划建设一批
新的燃气热源，增加供热能力。
同时加速热网建设，力争到2020
年实现市区热网全覆盖。在集
中供热管网覆盖不到的区域，加
速空气源热泵等新能源供热方
式的研究推广，为更多市民提供
清洁高效的供热服务。

今年市区集中供热率将达80%
——访市人大代表张舒

校外午托机构的监管是市
政协委员、民革郑州市委副主委
张自福关注的话题。“今年市两
会期间，我提了个提案，关注的
是中小学校外托管机构监管。”

张自福调研后发现，据不完
全统计，城区现有中小学生校外
托管机构近百家，主要分布在学

校周边的住宅区内。“午托机构
以学生为服务对象，兼有教育性
与社会服务性的双重性质，不仅
涉及教育、工商领域的管理，还涉
及收费、安全、消防、卫生等一系
列领域的管理，但是目前还找不
到专门规范托管机构监管的法
律、法规。”张自福说，大部分托管
机构还存在配套设施不完善、管
理水平低、师资力量薄弱、收费混
乱等问题，运营现状令人担忧。

针对这些问题，张自福建议
由政府负责牵头，召集相关部门
尽快制定管理办法。“校外托管
机构应到当地民政、教育、市场监
督管理局等有关部门申请登记，并
取得消防安全、卫生许可证，经教
育部门审核后，再由有关部门颁发
营业执照。”对那些设施简陋、管理
水平低、师资力量薄弱、存在安全
隐患的托管机构，坚决取缔。

应加强校外托管机构监管
——访市政协委员张自福

“传统文化遗存与遗产是不
可复制的珍宝，在新型城镇化建
设过程中必须给予保护。”昨日，市
政协委员、郑州考古院院长顾万发
接受专访时表示，在郑州城市建
设和经济发展中，全力保护传统
文化遗存与遗产，就是提高郑州
的国际知名度和城市美誉度。

顾万发说，就当前郑州历史

文化遗存与遗产的保护而言，新
一届市委、市政府做了很多工
作，并做了郑州商都片区的规划
与建设、古荥文化产业园的建
设、郑州隋唐大运河世界文化遗
产保护与治理等。

接下来，在“十三五”建设
中，希望郑州市能够更加重视此
项工作，并加大投入，让更多的
历史文化遗存与遗产成为城市
美丽的风景线。同时，郑州还要
在集社会各界之力保护文化遗
存与遗产的同时，找到发展机
遇，激活相关产业发展。郑州是
中华文明的核心区域、腹心地
带，是中华早期文明传统价值观
形成的核心区域，这一点充分肯
定了郑州在传承传统文化中的
重要地位。各界应该牢牢把握
好定位和发展战略，使文化遗存
与遗产的保护、开发能够为郑州
国家中心城市建设贡献力量。

全力保护传统文化遗存与遗产
——访市政协委员顾万发


